
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Requeiro na forma regimental e após ouvido plenário que seja solicitado à 

prefeitura municipal para que junto a secretaria competente  que  providencie  um ar 

condicionado para o camarim da praça do Bairro Novo. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O pedido ora formulado faz-se necessário, pois trará maior conforto e 

comodidade, que os simples ventiladores não conseguem amenizar o calor dentro do 

camarim.  A instalação do  ar condicionado  é de grande importância , levando em conta o bem 

estar dos artistas. 

 

Sala das sessões , 17 de setembro de 2018. 
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